

Les premiers vols commerciaux des A380, c'est pour bientôt

On en entend plus beaucoup parler depuis le succès des premiers vols d'essais mais l'A380 continue son petit bonhomme de chemin vers sa mise en exploitation. Le calendrier étant à peu près respecté, certaines compagnies devraient très bientôt recevoir les premiers A380.

En tout cas, la production a commencé et le 1er Airbus A380 de série destiné à la compagnie asiatique Singapore Airlines est d'ores et déjà sorti des chaînes d'assemblage (après les deux premiers avions de tests Airbus).

La livraison est prévue pour décembre 2006. Ensuite, selon la durée des préparatifs nécessaires à sa mise en exploitation par Singapore Airlines, l'A380 devrait commencer à circuler dans le courant 2007.

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le lundi 8 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6332-les-premiers-vols-commerciaux-a380-est-pour-bientot.html>